

hari ini

Prajurit Pandawa Kostrad Berikan Hadiah Tas dan Buku Untuk Anak-anak Sekolah Rimba

Agung widodo - JATENG.HARIINI.CO.ID

Sep 11, 2023 - 13:31



Prajurit Batalyon Infanteri (Yonif) Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Kembali Membuat Kejutan Untuk Anak-anak Papua, Prajurit Kostrad Yang Bertugas di Wilayah Kota Keneyam, Kabupaten Nduga.

NDUGA- Prajurit Batalyon Infanteri (Yonif) Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad kembali membuat kejutan untuk anak-anak Papua, Prajurit Kostrad yang bertugas di wilayah Kota Keneyam, Kabupaten Nduga, memberikan hadiah tas dan buku untuk siswa-siswi Sekolah Rimba Aloysius Mumugu II, Distrik Sawa Erma, Kabupaten Asmat.

Anggota kita dari Pos Kout Batas Batu yang saat ini membantu menjadi Guru di Sekolah Rimba Mumugu II memberikan hadiah tas dan buku tulis kepada anak-anak," kata Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex dalam keterangan resminya, Senin, 11 September 2023.



Dansatgas Letkol Inf Subandi menjelaskan, penyerahan hadiah berupa tas dan buku tulis tersebut untuk memberikan semangat dan motivasi anak-anak di Sekolah Rimba yang sangat antusias untuk terus pergi sekolah ketimbang ikut orang tuanya pergi ke hutan.

Lanjut Dansatgas, Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad akan terus semaksimal mungkin hadir untuk membantu kelancaran kegiatan belajar mengajar di Sekolah Rimba yang hanya memiliki dua orang tenaga pengajar, sebagaimana telah kita ketahui bersama bahwa sekolah tersebut merupakan satu-satunya sekolah yang berada di daerah pedalaman tepatnya perbatasan antara Kabupaten Nduga dengan Kabupaten Asmat.



Sementara itu, Danpos Batas Batu Lettu Inf Supomo mengatakan, bahwa ada empat personil Pos Kout Batas Batu yang sudah kita beri tugas untuk turut serta membantu mengajar di Sekolah Rimba Aloysius Mumugu II.

”Untuk memberikan motivasi dan semangat belajar kepada anak-anak yang semangat sekolah ditengah keterbatasan, buku tulis dan tas sekolah sebanyak 30 buah kami berikan untuk anak-anak,” ucap Danpos Kout Batas Batu.



Salah satu Guru Sekolah Rimba Bapak Hans mengatakan, jika kehadiran

personil Satgas TNI Kostrad Pos Kout Batas Batu membantu jadi guru sangat membantu sekali, apalagi kalau pagi sering menjemput anak-anak berangkat kesekolah, mereka jadi lebih semangat untuk belajar.

“Anak-anak semangat dan antusias belajar dengan prajurit Kostrad, selesai belajar dikasih hadiah tas baru dan buku tulis, kami sangat berterima kasih atas perhatian Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad,” pungkas Pak Hans.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad